

28.06.2023

## Ein Bufdi für die Nachbarschaftshilfe in Taufkirchen

Bundesfreiwilligendienst bei der Mittagsbetreuung ab September 2023 möglich



Foto: Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching

Taufkirchen – Zum Schulbeginn im September 2023 ist wieder ein Bundesfreiwilligendienst in der Mittagsbetreuung der Nachbarschaftshilfe möglich. In der Gruppe in der neuen Grundschule am Wald, Pappelstraße 1 in Taufkirchen, werden Schülerinnen und Schüler von der 1. bis zur 4. Klasse vom Mittagessen über die Hausaufgabenaufsicht bis hin zum freien Spielen am Nachmittag betreut.

Der Schulabschluss liegt hinter den Realschüler/innen und Gymnasiast/innen in diesem Jahr, aber der weitere berufliche Weg hat sich für einige junge Menschen noch nicht abgezeichnet. Dann ist eine Bildungsreise für sich selbst mit einem Freiwilligendienst eine gute Idee. Denn dort können sich junge Menschen zum einen sozial engagieren und viele neue Erfahrungen sammeln. Zum anderen kann man so die Vorteile z.B. bei der Studienplatz-Vergabe nutzen. Der Bundesfreiwilligendienst wird zudem bei einigen sozialpflegerischen und pädagogischen Ausbildungen als Vorpraktikum angerechnet. Und im Lebenslauf macht er sich allemal gut.

Die Nachbarschaftshilfe kann leider keine Wohnmöglichkeit für den Bufdi anbieten und freut sich deshalb über Bewerbungen aus der näheren Umgebung.

Geeignet ist, wer an Kindern und Teamarbeit interessiert ist und auf andere zugehen kann. Gute Voraussetzungen sind Geduld, Offenheit und Toleranz mit sich selbst und anderen. Notwendig ist auch die Bereitschaft, sich mit den verschiedenen Anforderungen in der Mittagsbetreuung sowie im Umgang mit den Kindern auseinanderzusetzen. Verantwortungsbewusstsein und Zuverlässigkeit sind da wichtige Voraussetzungen. Der Bufdi der Nachbarschaftshilfe ist dabei nicht alleine, sondern kann sich auf den Rückhalt in seinem Team verlassen.

In der Mittagsbetreuung isst der Bufdi zusammen mit den Kindern der Gruppe zu Mittag, beaufsichtigt sie bei den Hausaufgaben und verbringt mit ihnen die freie Spielzeit.

**Andrea Schatz, Geschäftsführerin Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching:**

„Bufdis setzen ein starkes Zeichen. Durch ihren Einsatz zeigen sie einer breiteren Öffentlichkeit, wie wichtig es ist, sich für andere zu engagieren. Bei uns in der Nachbarschaftshilfe legen wir Wert darauf, dass unser Bufdi in ein gutes Team eingebettet ist. Ein Team, mit dem er oder sie tolle Erfahrungen sammeln und fürs Leben lernen kann. Und dabei kommt der Spaß im Alltag mit den Kindern auch ganz bestimmt nicht zu kurz!“

Für weitere Infos: Marianne Becker, Ressortleiterin Mittagsbetreuung, Mobil: 0157 / 85 09 84 00, [becker@nachbarschaftshilfe-tfk-uhg.de](mailto:becker@nachbarschaftshilfe-tfk-uhg.de)

Antworten auf allgemeine Fragen gibt es hier:

<https://www.freiwilligendienste-bayern.de/fragen-und-antworten>